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有關坪洲小一統一派位的提問 

 
 

  曾秀好議員通知本會，在本年 6 月 25 日舉行的離島區議會    
會議上，她將會提出以下提問︰ 

 
“ 今年 6 月 2 日，幾位參加今年小一派位的學生家

長因仍未收到通知而向本人求助。 
 
 本人陪同這些家長往坪洲郵局查詢，郵局負責人

聲稱，所有當日派發的郵件已經到達該局，中環郵政總

局亦表示當日所有派送坪洲的信件，已全部交予坪洲

郵局。 
 
 家長們萬分焦急，希望第一時間得知子女派位結

果，若未能派到第一志願學校，需即時前往其他學校叩

門。 
 
 部分家長在無計可施下，唯有致電派位中心求助，

希望盡快得知結果，但派位中心職員以私隱為理由，要

求家長親往官塘的學位分配組查詢派位結果。本人試

圖與派位中心商討折衷方法，由本辦事處協助確認家

長及學生身份，傳真至派位中心，再由派位中心將這些

學生的派位結果傳真至本辦事處，但遭中心職員拒絕。

為此，本人要求教育局來年以掛號形式，提早將派位結

果郵寄至離島，以免歷史重演。 
 
 本人請郵政署及教育局派代表出席，回應以下提

問： 
 

1. 信件延誤的原因為何？ 
2. 為何離島沒有設置派位中心？    ” 
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